



МИНИСТЕРСТВО ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ И
ЭКОЛОГИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(Минприроды России)

**ФЕДЕРАЛЬНОЕ АГЕНТСТВО
ПО НЕДРОПОЛЬЗОВАНИЮ**
(Роснедра)

УПРАВЛЕНИЕ ДЕЛАМИ

Б. Грузинская ул., д. 4/6, Москва, Россия, 123995
Тел.: (499) 766-83-88, факс: (499) 254-69-72
E-mail: rosneдра@rosneдра.gov.ru

19.08.2013 № 01-31/9346

на № _____ от _____

Участникам 9-го
горнопромышленного форума
МАЙНЕКС Россия 2013

Федеральное агентство по недропользованию (Роснедра) уделяет большое значение установлению прямого открытого диалога между государством и компаниями-недропользователями, осуществляющими свою деятельность на территории РФ.

В 2013 г. Роснедра выступают в качестве генерального партнёра 9-го горнопромышленного форума МАЙНЕКС Россия 2013 и планируют представить приоритетные направления своей деятельности в рамках форума, который будут проходить в период со 2 по 3 октября в Москве.

Также 2-го октября перед официальным открытием форума состоится Круглый стол на тему «Актуальные вопросы недропользования в России». В круглом столе примет участие Заместитель Министра природных ресурсов и экологии Российской Федерации – руководитель Федерального агентства по недропользованию (Роснедра) Валерий Анатолиевич Пак. В ходе Круглого стола предполагается обсуждение приоритетных задач, стоящих перед отраслью, а также состоится открытый обмен мнениями с руководителями компаний-недропользователей по актуальным проблемам развития горной отрасли России. В рамках Круглого стола участники смогут в режиме диалога внести предложения и рекомендации в адрес Министерства Природных Ресурсов и Экологии РФ и Федерального агентства по недропользованию (Роснедра).

Мы уверены, что форум МАЙНЕКС Россия 2013 будет способствовать развитию международного сотрудничества в горной отрасли, а также поможет наладить многосторонний диалог между представителями государственных структур и бизнес сообщества по широкому кругу вопросов.

От имени Федерального агентства по недропользованию желаем участникам, организаторам и гостям форума успешной и плодотворной работы.

Начальник

Д.В. Леньчук

MINEX Russian 2013 endorsement letter issued by the Federal Agency for Subsoil Use (Rosnedra)

The Federal Agency for Subsoil Use (Rosnedra) attaches great importance to the establishment of direct and open dialogue between the government and mining companies which operating in the Russian Federation.

Rosnedra is the official Lead partner of MINEX Russia 2013 Forum and is planning to present its priority plans in the framework of the Forum, which will be held in Moscow on 2 - 3 October 2013.

On 2 October before the official opening of the Forum, Rosnedra will hold a Roundtable meeting with the heads of mining and investment companies on current issues of subsoil use in Russia.

Rosnedra's delegation will be led by Valery Anatolievich Pak, the Deputy Minister of Natural Resources and Ecology of the Russian Federation - The Head of the Federal Agency for Subsoil Use (Rosnedra).

During the roundtable we propose to discuss priority issues facing the mining industry and invite an open exchange of views from subsoil users. At the round table participants will be able to make suggestions and recommendations to the Ministry of Natural Resources and Ecology and to the Federal Agency for Subsoil Use (Rosnedra).

We are confident that MINEX Russia 2013 Forum will contribute to further development of international cooperation in the mining industry and will help to establish a multilateral dialogue between the government and the business community on a wide range of issues.

On behalf of the Federal Agency for Subsoil Use we wish the participants, the organisers and the guests of the Forum successful and fruitful work.